

Discours de clôture du séminaire sur l'évaluation des politiques publiques.

08 Novembre 2024 (IVOTEL)

Dr Miché OUEDRAGO Miché, consultant-Formateur

Messieurs les Inspecteurs des Finances

Mesdames et Messieurs les Inspecteurs Vérificateurs

Mesdames et Messieurs les Auditeurs

Messieurs les Consultants

C'est avec un réel plaisir que je m'adresse à vous à l'occasion de la clôture de l'atelier de formation sur l'évaluation des politiques publiques.

Vous avez eu, dix jours durant, l'opportunité d'approfondir vos connaissances et compétences sur cet outil essentiel qu'est l'évaluation des politiques.

Comme vous le savez, les exigences de bonne gouvernance sont au cœur des priorités de nos autorités. L'institutionnalisation de l'évaluation des politiques publiques intervient dans le contexte du nouveau cadre harmonisé des finances publiques, de la Gestion Axée sur les Résultats (GAR) et du basculement dans la gestion en mode budget-programmes.

Je l'ai déjà souligné lors de l'ouverture des travaux de ce séminaire. Mon objectif est de développer une expertise sur cette pratique au sein de l'IGF.

En outre, le nouveau décret de l'IGF consacrant la création du Département Etudes, Conseils et Evaluation dont la Section « évaluation des politiques et programmes publics » a été signé le 31 octobre 2024.

Vous conviendrez certainement avec moi que de nouveaux chantiers s'ouvrent à nous avec de nombreux défis à relever.

Il nous appartient donc de mieux nous armer afin de prendre en charge avec efficacité ces nouvelles missions assignées à l'IGF pour continuer de mériter la confiance de nos mandants.

Chers participants

Nous sommes au terme de ce séminaire. Je note avec satisfaction votre engagement et votre participation active tout au long de cet atelier. Vos questions pertinentes et

vos réactivités ont permis d'enrichir les échanges et de créer une véritable dynamique d'apprentissage.

Cette session de formation aura permis de nous doter d'outils nécessaires pour mieux comprendre la méthodologie de l'évaluation des programmes et politiques publiques. J'espère que les connaissances acquises ainsi que les techniques apprises à travers les différents cas pratiques vous seront d'une grande utilité dans la conduite des missions d'évaluation des programmes et politiques publiques.

Je vous exhorte à poursuivre vos efforts dans la perfection vos connaissances dans ce domaine, précieux outil d'aide à la décision.

Cher Expert Formateur, Dr Miché OUEDRAGO

À mon nom propre et au nom de tous les participants à l'atelier de formation sur l'évaluation des politiques publiques, je tiens à vous exprimer nos sincères remerciements pour la qualité de la formation.

Votre apport à cet atelier a été inestimable. Vous avez su partager vos connaissances et vos compétences avec clarté, pédagogie et enthousiasme.

Nous avons été particulièrement enrichis par votre souci de répondre à nos questions et préoccupations lors de cet atelier. Grâce à votre maîtrise du sujet, nous sommes initiés à la conduite d'une mission d'évaluation des politiques publiques.

Nous exprimons également notre gratitude envers les responsables de l'École Nationale d'Administration Publique (ENAP) du Québec, qui a lancé le Programme International de Formation en Évaluation et Développement (PIFED) en 2011.

J'espère que le partenariat entre l'IGF et l'ENAP va se poursuivre afin de nous permettre de disposer de toutes les compétences et tous les outils nécessaires à la conduite efficace d'une mission d'évaluation des politiques publiques pour mieux éclairer le Gouvernement dans la prise de décision.

Au nom de tous les organisateurs et participants de cet atelier, je vous renouvelle nos remerciements pour votre contribution, tout en vous souhaitant plein succès dans vos futures missions.

Enfin, je déclare clos les travaux de l'atelier de formation sur l'évaluation des politiques publiques du PIFED, délocalisé à Ivetel Plateau.